
“ REQUERIMENTO Nº 45/2014 “ 

 

Reporto-me ao REQUERIMENTO Nº 50/2013, 

de minha autoria, datado de 27/05/2013, e que, 

não recebeu a atenção que merece... 

 

 

SENHORA PRESIDENTE; 

 

 

 

   Requeiro a mesa ouvido o Plenário, na forma regimental que seja 

oficiado ao Sr. João Ferreira Junior, DD Prefeito Municipal de Lupércio, para que junto ao 

setor competente desta Municipalidade, providencie a reforma dos Bancos da Praça ao redor 

do Ginásio de Esportes do Município de Lupércio, ou então, providencie a retirada dos 

mesmos. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

   Justifica-se pelo fato de que, esta Praça é muito utilizada pelos 

Munícipes, bem como, visitantes que passam pelo local para fotografar e descansar e 

principalmente por crianças. E na situação em que se encontram os referidos bancos (de 

madeira, todo quebrado e com pontas expostas), correm o risco de se machucarem 

gravemente ou coisa pior. Então, que seja dada a atenção que nossos Munícipes merecem. E 

alem do mais, referido local, fica nas proximidades do Paço Municipal, as vistas de todos que 

por ali transitam. 

  

Na certeza de ver cumprido este requerimento, antecipo agradecimentos. 

 

 

 

SALA DAS SESSÕES FCO. ANGELO QUITO, 25 DE AGOSTO DE 2.014. 

 

 

 

 

 

SILVIO SIMÕES DE OLIVEIRA 

VEREADOR 
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